



Pièces	3 Pièces
Superficie	75 m²
Référence	84997878 LA P
Prix	4 150 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Appartement à louer (06230)

Idéal Pied à terre, résidence secondaire Au centre ville de Saint-Jean-Cap-Ferrat, dans un quartier résidentiel, au calme, proche du port, des commerces et à seulement 100m de la plage de Saint Jean. Charmant appartement duplex de type trois pièces d'une surface de 75 m² habitable dont 61 m² carrez, situé au dernier étage avec une vue dégagée sur la mer de toutes les chambres et de la cuisine. Il se compose comme suit : un hall d'entrée, un séjour donnant sur une terrasse, une cuisine indépendante, une chambre avec placards, une salle de bains et un wc indépendant. A l'étage : une chambre en ...

ideal second home In the city centre of Saint-Jean-Cap-Ferrat, in a quiet residential area, close to the port, shops and only 100 m from the beach of Saint Jean. Charming 2-bedroom duplex apartment located on the top floor with a clear view on the sea from all the rooms and the kitchen. It is composed of : an entrance hall, a living room opening onto a terrace, a separate kitchen, a bedroom with cupboards, a bathroom and guest toilet. On the first floor: a bedroom on the mezzanine with a clear view of the sea, a closet, an independent toilet and access to a roof terrace, with a surface area of ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

